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CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “El Infonavit, todo 

el fondo está integrado por recursos dados por los patrones y que 

pertenecen a los trabajadores. Quieren, con ese fondo, construir 

vivienda sin una garantía de que se va a recuperar el dinero”. 

“El tema del Fiscal, es el mundo al revés. El Fiscal solicita la 

declaración de procedencia de Cuauhtémoc Blanco, porque 

tiene acusaciones graves de violación. En lugar de decir ‘vamos 

a esclarecer los hechos a ver si es responsable, sin prejuzgar, para 

ver si se separa del cargo’, dicen ¡No! Destituye al Fiscal que se 

atreve a atacar a un protegido de Morena”, expuso Santiago 

Torreblanca. 

 

“Lamento muchísimo el nivel de la mesa de debate, en donde 

con afirmaciones sin sustento, que más bien parecen una sátira 

política, el compañero de Acción Nacional, que seguramente 

debe ser del grupo de los juniors de Jorge Romero -del cártel 

inmobiliario-, se avienta tremendas declaraciones sin sustento. No 

han entendido que no han entendido absolutamente nada. Los 

2.4 billones de pesos de ahorro de los trabajadores son intocables, 

por una sencilla razón: 763 mil millones de pesos corresponden a 

cuentas de inversión. Se construirán 1 millón de viviendas para 7.3 

millones de mexicanas y mexicanos que ganan menos de 2 

salarios mínimos, que lamentablemente estuvieron olvidados y sin 

una vivienda digna”, explicó el diputado Arturo Ávila. 

 

“El tema del Infonavit es delicadísimo, porque pasamos de una 

administración que justo lo que hacía era estas famosas ciudades 

fantasmas, que las hacían lejos de la ciudad y que para la gente 

no terminó siendo una casa realmente, porque no tenía los 

servicios para poder vivir ahí. 
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Sí hay un déficit de vivienda y hay que ver un cambio de régimen, 

pero el cambio administrativo es muy preocupante. La 

administración pasada fue muy irresponsable con la 

megafarmacia, el Tren Maya, la refinería. Todo lo han 

administrado pesimamente, vemos también a Mexicana, 

realmente esa es la preocupación. Se requieren casas en el país, 

se requiere un mecanismo para darlas, que la administración 

deja estas dudas y, ante ello, está esta reforma importantísima, 

rebatió el legislador Braulio López. 

 

https://drive.google.com/file/d/1mz69g1SviDYuE49ZkAE3XitpXoE

ODbab/view?usp=sharing 
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